

# Auf "Rad-Kultour" mit ADFC und KuKuK

Dieser Artikel stellt eine am 04.09.02 um 21:01 veröffentlichte Nachricht dar.

**Anlässlich des "Tages des offenen Denkmals" am kommenden Sonntag, 8. September, geht der "Kunst und Kultur Kreis Rommerskirchen" (KuKuK) zusammen mit dem Allgemeinen Deutschen Fahrrad-Club (ADFC) auf große Rad- Tour zu kulturellen Sehenswürdigkeiten. Start ist um 14 Uhr am Rommerskirchen Bahnhof.**

Zunächst wird die Ansteler Wasserburg angesteuert. Gegen 14.30 Uhr dürfen sich die Besucher auf eine Musikeinlage von Violine, Gitarre und Bass (Heiner Hess, Gerd Keuenhof und Hans Weber) freuen. Die Familie Jochemich öffnet ihren Salon und stellt Anschauungsmaterial zur Wasserburg aus. Die Weiterfahrt erfolgt über den Kunstdamm bis nach Ramrath.

In der Lambertuskapelle ist gegen 16 Uhr Musik mit dem Vocalensemble Ecclesia et Mundus (Familie Keuenhof und Thomas Bolz) zu hören. Gegen 17 Uhr werden die Radler den Vronover Hof ansteuern - dort stehen zwei kurze Lesungen der Autoren Willi Corsten und Ursula Sieberich auf dem Programm. Letzte Station ist die Alte Schule in Evinghoven. Dort gibt es Erklärungen zur Pflege und Restaurierung denkmalgeschützter Gebäude. Die am Bahnhof ist gegen 18.30 Uhr vorgesehen.

Selbstverständlich besteht die Möglichkeit, sich der Gruppe an den einzelnen Stationen anzuschließen. Weitere Informationen zu der Radtour sind beim ADFC unter 02181/245229 und 02183/80085 erhältlich.